
赤ブロック 3-2・2-4・1-1 

団 長：山本 文葵 

副団長：伊藤 杏珠 パネル長：西津 心夏 

 去年の団長がかっこよく、自分もあんなふうにな

りたいと思い立候補しました。しかし、今まで人前

に立つ立場をあまりしたことがなかったので、はじ

めはどのように進めていったらいいか全くわから

なく、大変苦労しました。さらに途中に仲間同士

でけんかのような状態になってしまい、良い雰囲

気で体育祭が迎えられるかとっても不安になりま

した。ブロックの練習もクラスの練習も最初は切り

替えが遅く、無駄な時間が多かった気がします。

その後、学年委員をはじめ、リーダーの人たちを

中心に全体に声をかけるようにし、そのおかげ

で、どんどん良い雰囲気で練習ができるようにな

りました。自分一人ではまとめるのが難しかったの

で、前向きに動いてくれたみんなにとても感謝し

ています。その後、応援を各学年で見合ったり、

意識しているところを共有するため、黒板に書き

出すなどをしてどんどん一致団結できるようにな

り、本番では念願の応援賞をいただくことができ

ました。感動から涙を流している仲間もいて心か

ら頑張ってよかったと思いました。次は、合唱コン

クールで１位がとりたいです。 

 

（団長 山本 文葵） 
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「勝敗笑美戦（かっぱえびせん）」のスローガ

ンのもと、第 74 回体育祭が開催されました。

体育祭実行委員や 3年生が中心となり、毎日の

目標を立て練習を積み重ねました。体育祭成功

に向け、全校生徒が一丸となって練習に取り組

み、本番を迎えました。 

開会式に行われた生徒代表宣誓では、3 年 1

組秋山凛さん、3年 4組岡澤英太さんが「生徒

一同はこの体育祭を全力で盛り上げ、最高なパ

フォーマンスができるよう、正々堂々と戦いま

す。この体育祭のために生徒たちは今日まで一

生懸命に練習に励んできました。そして保護者

や先生方への感謝を忘れず全力で取り組み、生

徒全員の思い出に残る最高の体育祭にするこ

とを誓います」と声高らかに宣誓しました。雨

のために一部競技を縮小したことは残念でし

たが、体育的演技種目にブロックごとの創作演

技が加わったり、入退場など、進行をすべて生

徒の手で行うなど、新たな試みが多く、まさに

生徒の手で創った体育祭となりました。そして

なにより「声が出せる」体育祭として、歓声や

応援など生徒たちの熱い思いが伝わってくる

１日になりました。保護者の皆様には、練習期

間中の健康管理をはじめ、当日来校していただ

いての応援など、お子様を陰で支えていただい

て、ありがとうございました。 

勝っても敗けても笑顔で美しい戦いを  
   

 

 

第７４回 体育祭  

体育祭実行委員長 菊地 彰光（3年 3組） 

 昨年の先輩の姿にあこがれて、自分もその立

場になって体育祭を創っていきたいと思い実

行委員長に立候補しました。毎日体育祭につい

て実行委員会で話し合いを行いました。時には

話がまとまらなかったり、全然進展しなかった

りと思い通りにいきませんでしたが、実行委員

のメンバーが自分の考えについてきてくれた

ことに感謝しています。また、実行委員会で話

し合った反省や目標を通して、全校生徒がスム

ーズに動けるようになったときはとてもうれ

しかったです。雨の影響もあり、全種目を行う

ことができませんでしたが、みんなで笑顔で体

育祭が終えられて、ほっとするとともに、達成

感もありました。実行委員長の経験を生かし、

これからも自分から積極的に意見や考えを出

して、より良い日吉中学校を創っていきたいで

す。 

 

 

 

 

緑ブロック 3-1・2-3・1-2   

 団 長：山川 翔平  

 副団長：青木 七海 パネル長：武井 絢佳 

 歴代の団長に憧れて立候補しました。そして、

過去一番良い体育祭にしたいという強い思いを

もって練習に臨みました。しかし、応援団の中

で言い合いが起きてしまったり、ブロックが思

い描いたようにまとまらなかったり、下級生に

思いが伝わらない場面があったりと、団長の仕

事は憧れとは裏腹に大変難しくつらく思ったこ

とも多くありました。はじめはダメなところば

かり目が行き、注意ばかりしていたのですが、

良かったところを認め、声をかけていくことで、

だんだんとまとまりができ、とても良いブロッ

クになっていきました。いろいろな応援の振り

付けや変更点などがいっぱいありましたが、ブ

ロックのメンバー全員がそれを一生懸命に覚え

ようとしてくれたことや盛り上げてくれたこと

に感謝しています。また、一緒にブロックのま

とまりを考えてくれた応援団の仲間、クラスの

仲間には本当に助けられました。私たち３年生

はこの体育祭を通してとても良い経験をさせて

いただきました。これを体育祭だけで終わらせ

るのではなく、他の学校行事にも生かし、日吉

中を引っ張っていきたいです。 

            （団長 山川 翔平） 

 

 

 

 

★体育祭スローガン 

「勝敗笑美戦」   小山 暖音（3 年 4 組） 

★ブロック総合優勝 赤ブロック(3-2,2-4,1-1） 

★応援賞      赤ブロック(3-2,2-4,1-1) 

★パネル賞     黄ブロック(3-3,2-1,1-3) 

 

★生徒会種目優勝  赤ブロック(3-2,2-4,1-1) 

★ブロック対抗リレー 赤ブロック(3-2,2-4,1-1) 

★学年優勝     1-1,2-1,3-1 

★クラス対抗リレー 1-1,2-3,3-1 

★学年種目優勝   1-1,2-1,3-1 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

黄ブロック 3-3・2-1・1-3 

 団 長：益子 塁 

 副団長：村上 優奈 パネル長：小山 結衣 

最後の体育祭なので、自分が団長になり最高

の体育祭を創りあげるんだという気持ちで応

援団長に立候補しました。去年の団長に憧れた

ことも理由の 1つでした。しかし、実際に自分

が団長としてブロックの応援やまとまりを創

りあげることは、想像よりもずっと大変でし

た。去年は先輩のつくったダンスを覚えるだけ

でしたが、今年は自分たちで１から作ったので

原案を作る時間が足りず、また、ブロックのメ

ンバーもなかなか振り付けを覚えられず、教え

ることの難しさを感じました。そんなときに仲

間が一緒に考えてくれたり、励ましてくれたり

しました。そして、メンバー一人ひとりが全力

を出してくれたので、最後にはとてもスムーズ

に進めることができました。本番を終え、ブロ

ックの一体感を出すことができ、団長になって

本当に良かったと思うと同時に肩の荷が少し

おりた気がしました。人前で自分から話をする

ことが苦手だったけど、今回の体育祭で自分か

ら話すことが多くなり、積極性や人に伝える力

が身についたと実感ができました。自分を支え

てくれた人全員に感謝しています。 

           （団長：益子 塁） 

 

 

青ブロック 3-4・2-2・1-4 

 団 長：坂井 琉夏 

 副団長：小山 暖音 パネル長：濱田 瑠菜 

過去の体育祭を超える素晴らしい体育祭を

創りたい。新しい伝統を創りたい。そのために

は自分がブロックの先頭に立って導きたい。そ

んな思いをもって団長に立候補しました。実際

に練習が始まると、なかなかメリハリがつけら

れず、また練習期間が思いの外短く、応援団同

士もピリピリした雰囲気になってしまい、思う

ように進めることができませんでした。そんな

ときに積極的に意見を出してくれる仲間や辛

いことがあった時になぐさめ合い、場の雰囲気

を変えてくれた仲間、本番が近づくにつれて不

安でいっぱいいっぱいになっている中、みんな

に気合を入れて元気づけてくれた仲間などの

おかげで、あきらめず前を向いて全力で行動す

ることができました。悔しい結果で終わってし

まいましたが、仲間と協力することの大切さが

実感できました、また、ブロックのみんなの笑

顔や楽しめている姿を見ることができて本当

に嬉しかったです。学年を超えてブロックの仲

が深まり、絆が生まれました。今後もこの行事

で得た経験を生かしていきたいです。 

 

         （団長：坂井 琉夏） 

 

 

【お知らせ】 

◆教育課程説明会・部活動説明会 

 4 月 28 日（金）に多くの保護者の方に集ま

っていただき、教育課程説明会・部活動説明会

を体育館で開きました。教育課程説明会では、

学校運営計画の説明、ならびに年間の授業計

画や教育課程の編成、定期テストの予定や評

価評定等の説明を行いました。部活動説明会

では、全体会で部活動の運営方針の説明を行

い、その後各部ごとに分散会を開き、活動目標

や練習計画、大会日程、費用などの説明をしま

した。 

◆修学旅行説明会・第 1 回進路説明会 

 5 月 2 日（火）に 3 年生保護者対象に修学

旅行説明会・第 1 回進路説明会を開きました。

2 週続けての説明会となりましたが、多くの保

護者の方が来てくださいました。修学旅行説

明会では 3 日間の行程や持ち物、感染症対策

などの説明を行いました。また、進路説明会で

は、これからの進路に関する主な日程と、家庭

で協力していただきたいことなどの説明を行

いました。第 2 回進路説明会は 9 月を予定し

ています。１，２年生の保護者の方向けの進路

説明は３月に行う予定です。 

◆ＰＴＡ合同委員会 

 5 月 9 日(火)に武道場で行いました。各委員

会の年間の活動計画や役割分担の確認、委員

長・副委員長の選出を行いました。お忙しい中

で委員を引き受けてくださり感謝しておりま

す。できる範囲で構いません。1 年間生徒たち

の教育活動を支えてください。よろしくお願

いします。 

◆地域巡回・自宅確認 

5 月 17 日（水）と 24 日（水）に各クラス

の担任により災害時等の対応のため、地域巡

回・自宅確認を行っています。本校では一昨

年からご家庭の負担の軽減のため、家庭訪問

の実施を中止しましたが、ご相談がありまし

たら遠慮なく申し出てください。随時家庭訪

問や学校での教育相談をさせていただきま

す。 

◆各種健康診断 

 すでに内科検診、心臓病検診、尿検査、歯

科検診が終わり、5 月中に歯科検診、眼科検

診、来月には耳鼻科検診が行われます。学校

医の先生方からは、健康な生徒が多く、昨年

の検診で治療を勧めたところも、治している

生徒が多いとほめていただきました。 

◆修学旅行 

 5 月 31 日(水)～6 月 2 日(金)まで 2 泊 3 日

で奈良京都方面に修学旅行に行ってきます。

今年は外国人観光客が多く、賑わいが戻って

きているそうです。生徒たちの心に残る素敵

な旅行行事にするため準備も大詰めです。 

◆学習相談会 

 6 月 8 日(木)からの中間テストに向けて、

放課後に各学年 3回ずつ学習相談会を行いま

す。相談会では学習計画の立て方から、自分

の聞きたいところの補習 

などを行います。 

お子様には苦手なとこ 

ろの克服のため、ぜひ参 

加するように声をかけて 

ください。 


